

純、心だより

8月

夏ならではの楽しみ♪

あつという間に8月も後半に差し掛かり、夏の終わりを感じる頃となりました。

今年もあつという間にもうお盆の真っ最中になってしまいまし。しかし、暑い暑い火傷しそうな日が続いています。皆さんいかがお過ごしでしょうか？

暑い暑いと言いながら道の側の家に咲く色とりどりの朝顔の花、まだ咲き誇るひまわり、百日草、サルビア、夏のバラ、高速で岡山へ行く途中で見る色鮮やかな夾竹桃、施設の玄関でプランターに咲くペチュニアなど色鮮やかな花々に毎日心を癒されながら、あっちへ行つたりこっちへ行つたりしています。ほんとうにお花は人を幸せな気持ちにしてくれますね！心からお花にあります。

この気候でスタッフも体調不全になつている人も多いです。しかし、仕事は仕事と頑張つてくれています。私には感謝しかありません。皆さんにご不満なこともありますか?と思いますが、遠慮せずリーダーにおっしゃつてください。みんな庭のお花に元気をも

らつて頑張ると思います。お花で癒され、慰められながら、ご利用者さまもスタッフもこの夏を乗り切られるよう毎朝お祈りしています。

9月末の爽涼祭には皆さまのお元気なお顔にお会いできるよう、私も体調をととのえていきたいと思います。

前田計子

す。

皆様のご参加をお待ちしております。

まだまだ暑い日が続いています。施設では、日々の健康管理にも配慮し、室温・水分・食事などに気を付けながら安心して過ごせる環境づくりに努めてまいります。

次回は、9月10日(水)に下伊福のきらめきクリニックで「小規模多機能型居宅介護」について、9月16日(火)に橋津のさえずりで「アルツハイマー型認知症」についてをテーマに開催します。



グループホーム平津のご紹介

認知症対応型共同生活介護グループホーム平津の紹介をさせていただきます。

グループホーム平津は、現在女性5名と男性4名、合計9名の方が利用されています。うち、一組がご夫婦のご利用者様です。なかなか認知度が低く、職員の人も「グループホーム平津ってどこにあるのですか?」と問われるぐらいです。それは、他のグループホームと違い「天空のグループホーム」と思つて頂いていいぐらいで、前田医院の上になります。医院の外から見ると、2Fのようになりますが、事務所から渡り廊下を渡つてエレベーターに乗ること3Fになります。よつて「天空のグループホーム」です。医院の上なので、何事か心配事があると看護師に連絡して来てもらう事もしばしばです。



各個室の窓からは、笠ヶ瀬川がよく見え吉備路が側道にあり、その先に180号線も見えることから、外の様子を楽しめ、日曜日など外来の玄関から一緒に散歩に出かけることもあり、季節を楽しんで頂いています。

地域交流としては、運営推進会議を行つており町内会長様や民生員の方より地区の情報を頂いております。柏津の夏祭りは、前田医院の前の河川敷広場で盆踊りと打ち上げ花火があり、沢山の地域の皆さまが参加されます。職員ともども全員で参加させてもらっています。町内の方と交流する事で利用者の皆様も嬉しいそうに話をされています。毎年豪華な賞品のくじ引きがあり、利用者様も楽しみにされ、番号を呼ばれるのを待っていますが残念ながらまだ当たつたことがありません…。

施設に入つていると季節の変わり目がわかりづらく、職員も企画を立ててその時々の行事を体験していただこうと努力しています。

春には「お雛祭りとお食事会」「母の日」「法人駐車場でのお花見」など。夏には「前田医院駐車場での花火会」「そうめん流し」、夏野菜のミニトマトの収穫は日課です。秋には「芋掘りと焼きサンマ焼き芋会」「お月見会」を恒例にしています。冬には「お餅つき会」「クリスマス会」「法人お地蔵様での初詣」を行っています。少しでも気候が良い日は、椅子を用意して渡り廊下での日光浴をしてもらっています。食べる事が大好きな利用者様が多いので、食事やおやつ作りのイベントは随时行い楽しんでもらっています。

これからもグループホーム平津では利用者様が楽しく季節感を感じながら活き活きと生活できるように、職員一同頑張っていきます。



岡山純心会 9月の予定とお知らせ

和菓子の日 二日 全施設
誕生日会 十九日 全施設

